

北部コミセン通信

第一回北部コミセン杯輪投げ大会

5チーム76人参加で盛況でした

11月19日(月)に開催された輪投げ大会は、北部地区の老人クラブより5チームが参加し熱戦を繰り広げました。

午前十時の開会式を前に続々と参加者が北部コミセンに集結、計76名の元気な声が館内にあふれました。

入念な準備体操の後、いよいよ協議開始。コートを2面使って、5チーム総当たり方式で、空いているチームは審判や記録係の担当です。対戦が白熱してくると、高得点に拍手や歓声が沸きあがる盛り上がりでした。



各参加者は日頃の練習成果を十分に発揮し、団体・個人ともわずかな点差での順位決定となりました。
表彰式では団体優勝の亀鶴会に澤田北部コミセン所

第1回北部コミセン杯輪投げ大会成績

<個人の部>

- 1位 瀬川拓郎 (末広会) 26点
- 2位 佐々木テイ子 (亀鶴会) 22点 (2位決定戦勝利)
- 3位 角掛ツセ子 (百鷲会) 22点
- 4位 吉田徳男 (岩寿会) 21点
- 5位 角野寅男 (亀鶴会) 19点
- 6位 角掛喜美男 (百鷲会) 17点

<団体の部>

- 1位 亀鶴会 286点
- 2位 岩寿会 280点
- 3位 百鷲会 253点
- 4位 泉寿会 193点
- 5位 末広会 192点

長よりトロフィーが贈呈されました。また、上位チームと個人に賞状や賞品、各チームに参加賞も贈られました。
口々に「またやりたいね」と次回開催を期待する声の中、楽しく過ごした大会の幕を閉じたのでした。また、終了後には談話室で昼食を囲んでゆっくり過ごすチームもありました。



自衛隊音楽隊&岩鷲太鼓演奏会

特別出演：盛農吹奏楽部

例年、岩手駐屯地曹友会の企画でみのりホームの慰問演奏会が行われてきましたが、今年は地域の皆さんにも楽しんでいただくという音楽会になり、さらに盛農吹奏楽部との合同演奏会の企画も実現しました。

と き：12月17日(土) 午後1時~3時
と ころ：滝沢村北部コミュニティセンター
入場無料

※回覧が17日以降になりましたらご容赦ください。

北部音楽会のお知らせ



北コミ日記



〇月〇日 曇り時々小雪

北部コミセンは近頃「音楽」づいてる。

まずは今月初めの回覧で地区の皆さんにお知らせしたように17日(土)に、自衛隊岩手駐屯地の皆さんによる音楽会が開かれる。

盛岡農業高校吹奏楽部の出演も決まり、事前に二日間、自衛隊音楽隊が盛農に向き合同練習をして当日に臨んでくれるという。みのりホーム利用者の皆さんも楽しみにしている。

そして今、北部コミセン館内は生演奏の音に包まれている。岩手県警音楽隊である。総勢27名が朝からずっと大集会室で練習を続けている。被災地への応援で思うように練習が出来ずにいたが、演奏会の依頼も多くなり急ピッチで仕上げているという。真剣そのものだ。

行進しながらの演奏の練習もあるので、北部コミセンの大集会室は、広くて暖房もあり条件がいいのだそうだ。

また先週は盛岡で活動するバイオリンシンガーの絵美夏さんがやってきて、みのりホーム利用者の皆さんに、素敵な演奏と歌声を披露してくれていた。

事務室にいながらにして、生の音楽を楽しむという贅沢を味わっています。(塩田)



県警音楽隊の練習風景。ド派手な楽器搬送用トラックもやってきました。同じデザインの専用バスもあるそうです。

寒い日が続きます。どうぞ北の湯に。

ぬぐだまります！

北の湯

毎週、火・金曜日 午後1時～5時
60歳以上の村民の方に限り無料



今後の北の湯開設日 12月の健康相談はお休みです

- | | |
|-----------|-------------|
| 12月13日(火) | 12月16日(金) |
| 12月20日(火) | ※23日(祝)はお休み |
| 12月27日(火) | 1月6日(金) |
| 1月10日(火) | 1月13日(金) |
| 1月17日(火) | 1月20日(金) |